



9月ちゅういっぷぐみだより



尚徳福社会 仲町保育園
2024年9月1日

「花火見たよ」「〇〇へ遊びに行ったよ」「海にたくさん入った」などと長期休み明けでは楽しかった報告でにぎやかな子どもたち。どの子どもそれぞれに充実した夏休みを過ごしたようで、体も大きくなったように感じます。これから秋が始まると日が短くなり、徐々に涼しくなる時期ですね。季節の変わり目なので、体調の様子を見ていきながら日々を大切に過ごしていきたいと思います。



夏まつりとすいか割り

先月の行事はたくさんあり、その中でも楽しみにしていた夏まつり。美味しくて大好きなすいかを割れたこと、腕を回す動きが可愛らしいポンチャラリン音頭を踊ったこと、屋台のような特別メニューを食べられたことなど祭りの雰囲気を楽しんでいました。

運動会 楽しみにしています

10月5日（土）に運動会に向けて、少しずつ遊びを通して楽しんでいます。かけっこ遊び、バトン渡し遊び、フラッグ遊び、リズム遊び、ボートレース遊び等では「今日はこれするの?」「やってみる!」と意欲的であり、挑戦する姿も子どもたちから伝わってきます。また「後何回寝たら（本番）?」と期待を寄せています。残り1カ月しかありませんが今後も楽しみながら、運動会ごっこをしていきます。また一段と大きくなった成長した姿を見てもらえるように取り組んでいきたいと思います。

友達と一緒に遊ぶ水遊びの楽しさ

夏ならではの水遊びをたっぷり楽しむことができました。玩具を使って友達と掛け合うことで、水との触れ合いに喜び子どもたちでした。食紅を使用し、色水遊びも楽しみました。色の変化が面白く、2色を混ぜて「わあ〜」と感動したり「〇〇みたい」と飲み物に見立てて遊んだりしていました。

9月の予定

- 2日（月）引き取り訓練
- 3日（火）幼児身体計測
- 3日~13日（金）個人面談期間
- 4日（水）異年齢交流
- 11日（水）英語であそぼう
- 13日（金）シャワー終了
- 25日（水）英語であそぼう

今月のわらい

- 運動会に向けて、体を動かす楽しさを味わいながら意欲的に取り組もうとする。
- 秋の自然を感じ、戸外遊びを楽しむ。

今月のうた

「おうまはみんな」

動物のしっぽをリズムで表現している歌詞が可愛らしく、この曲を選びました。